



marathonrally.com
DESERTS ARE EVERYWHERE

News Aktuell News Archiv Newsletter

Übersicht.

Sie befinden sich in den marathonrally.com News Einzelartikeln. Um zur Übersicht zurückzugelangen, klicken Sie bitte unter dem Artikel auf den gewünschten Link.

► **Grand Erg SERIE: Premiere: Die Rally aus der Sicht eines Rookies**



Nun ist es zwar schon 4 Wochen her, dass die "Marathonrally Grand Erg" 2007 erfolgreich zu Ende ging, aber wie so oft erwartet den Heimkehrer zu Hause nicht nur Müsiggang. Da wir dieses Jahr leider nicht selbst dabei sein konnten, Ihnen aber dennoch einen Bericht à la "mittendrin statt nur dabei" liefern wollten, mussten wir uns die Zeit nehmen, a) einen schreib-geeigneten und interessierten Teilnehmer zu finden und b) demjenigen auch ein bisschen Zeit zur Musse zu lassen.

Wie dem auch sei, es hat sich gelohnt: Franz Brenken, selbst wüstenerfahren aber Rally-Novize, hat die "Grand Erg" in den letzten beiden Jahren zwei Mal bei der Heimkehr in Genua getroffen - jedesmal selbst auf dem Weg in die Tunesische Sahara (wenn auch eher Touristisch-orientiert). Nach zwei Jahren hielt Brenken es schliesslich nicht mehr aus und nahm in diesem Jahr erstmals als Teilnehmer an der Rally teil.

Nun ist der Rallybericht von "Rally-Rookie" Franz Brenken derart interessant (und lang) ausgefallen, das wir uns zu einer marathonrally.com-Premiere entschieden zu haben: Ab Donnerstag, dem 21. Juni, bringen wir jeden Tag einen Teil der Serie "Die Grand Erg - aus der Sicht eines Rally-Rookies" - und versüssen Ihnen so gleichzeitig die Wartezeit auf die Dresden-Breslau. Morgen geht es also los mit Teil 1) "Vorbereitung, Anreise und Überfahrt". Freuen Sie sich darauf!

Artikel vom 20.06.2007, Artikel: marathonrally.com/hs/jr/F. Brenken

Zurück zur News-Übersicht: [[HIER KLICKEN](#)]

Zurück zur Startseite: [[HIER KLICKEN](#)]